
 
 

C                                                    COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL du 23/01/2017 
 

 
Absents :    
 
- Sophie REVERT- Bruno MOSZKOWSKI- Teddy BENDRISS-  
 - Marie VOULHOUX pouvoir à  Alain SAUREL         
 

 
La séance a été ouverte à 19H10 
 
 
1_Gestion de la Forêt Communale 
 

M. Le Maire a présenté le plan de gestion de la Forêt communale établi pour l'ONF pour la période                 
2017 -2036. 
Le conseil a adopté ce plan à l'unanimité. 
 

 2 Sectorisation du réseau d'Eau Potable 
 

      M. Le Maire a rappelé que pour lutter plus efficacement contre les fuites susceptibles d'intervenir sur le réseau, 
la SOGEDO propose une sectorisation du réseau. 

    
        Ces travaux peuvent être subventionnés par l'Agence de l'Eau et par le Conseil Départemental. 
       Le conseil a autorisé le Maire a sollicité les subventions auprès de ces deux collectivités. 
 

3- achat Informatique 
 

Le Conseil a donné son accord pour le renouvellement de l'ordinateur de la Mairie acquis en 2003. 
Trois devis seront demandés. 
 
 4 Questions diverse 
 
- Déneigement : suite à l'indisponibilité de l'agent communal, le conseil a autorisé le maire a passé une 
convention de déneigement avec une entreprise locale. 
- aire de jeux : Mélanie Dupont-Hamerling  a demandé au Conseil de prévoir en 2017 l'installation d'un jardin 
d'enfants derrière la Boulangerie nouvellement construite. 
-Le conseil a donné son accord pour autoriser le SIEA à communiquer les plans des réseaux de la Commune à 
l'Agence Départementale d'Ingénierie dans le cadre de l'étude préalable sur le transfert éventuel de la 
compétence eau/assainissement à la Communauté de Communes. 
- extinction de l'éclairage public : au vu des résultats de l'enquête le conseil a donné un avis favorable pour 
réactiver le projet 
 
 
  
 
 
La séance a été levée à 20h45 
 
 
 
Le Maire 
Alain SAUREL 


